
Der JHA hat in der Sitzung am 13.12.2011 (V/2011/01463) die Prioritätenliste mehrheitlich 
bestätigt. Die Verwaltung hat anschließend die als wegfallend deklarierten Spielflächen 
abgebaut und der weiteren Umnutzung zugeführt bzw. Verhandlungen über den Verkauf 
eingeleitet bzw. bereits vollzogen. Die bereinigte Prioritätenliste gibt eine Übersicht über die 
nunmehr verbliebenen Spielflächen und dient als Grundlage für die weitere Planung. 
Über die vier im Beschlussvorschlag benannten Spielflächen wird die Jugendhilfeplanung in 
Abstimmung mit den Fachbereichen 61 (Stadtplanung, Liegenschaften) und 66 (Verkehr und 
Grünflächen) eine erneute Überprüfung bzgl. der Erforderlichkeit vornehmen und entsprechende 
Beschlussvorlagen in einer der nächsten Ausschusssitzungen einbringen. 
 


